



**若葉小
だより**

令和7年7月25日発行

第5号
江別市立野幌若葉小学校
校長：高橋 基
Tel 385-3131
Fax 385-3132

学校教育目標
「生きる力を育むために」
自ら考え すすんで学ぶ子 (自立)
心豊かで 共に生きる子 (共生)
心身共に健康で 鍛える子 (健康)



野幌若葉小学校ホームページ <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/wakaba/>

若葉っ子の成長に出会い

校長 高橋 基

『学校づくりの視点』

◆子どもに安心感 ◆保護者・地域と共有感 ◆教職員の一体感
がある野幌若葉小学校

『令和7年度・キャッチフレーズ (重点目標)』

やさしさいっぱい すすんで・じっくり さいごまで

「やさしさいっぱい」 自他を認め、関わり合うことを大切に
「すすんで・じっくり」 主体的に取り組み、判断・行動することを大切に
「さいごまで」 目標をもち、粘り強く行動することを大切に

6月からの高温は、7月になっても続きました。いつまでこの暑さが続くのかと心配になってしまうくらい、高温が続いている今年の夏です。夏休みを前に、熱中症対策として本日までの3日間、下校時刻の繰り上げ対応をとらせていただきました。保護者の皆様には、急な対応に対してもご理解とご協力をいただきましたことに感謝いたします。

本日で、令和7年度野幌若葉小の教育活動は前期前半を終え、明日からは31日間の夏休みとなります。改めまして、本校の教育活動に対するご理解とご協力をいただいたことに感謝申し上げます。今年度も毎月発行の学校だよりに、上記の目指す子ども像や目標を掲載してまいりました。これまでを振り返り、子どもたちの姿、そして野幌若葉小学校はいかがだったでしょうか。

前期前半の学校生活では、多くの子どもたちの姿、よさに触れ、若葉っ子の成長を感じることができました。登校時の玄関で、下級生を待ってあげる上級生、運動会では励まし合ったり友だちを応援したりする姿、「やさしさいっぱい」にたくさん出会うことができました。学習に対して自分で考える姿、楽しそうに学習に参加し、友だちと協力しながら「すすんで・じっくり」学ぶ姿がありました。4月に立てた目標をもとに毎日の生活に取り組む姿、ミニトマトやアサガオのお世話を続け、花壇の花に水をあげている、宿題や家庭学習を続けるなど「さいごまで」粘り強く取り組む姿がありました。他にも、書き切れないくらい若葉っ子の成長した姿を見ることができた嬉しい前期前半でした。

明日からは、子どもたちが楽しみしている夏休みです。子どもたちにとって時間に余裕のある時こそ、今のお子さんの姿を確かめ、次の成長に向けて力を蓄えることのできる夏休みにしていただければと思います。今だからできる経験、今こそ必要なことに努力し続ける、充実した31日間にしてください。

☆保護者の皆様へのお願いメッセージ☆

31日間という長い夏休みです。楽しい夏休みを過ごすには、安全・健康が一番です。

○交通事故などにあわないためにも、日々の声掛けをお願いします。

○夏休み明けの学校生活につなげるためにも、生活リズムを整えてください。

夏休み明け、8月26日には、元気な子どもたちの笑顔に会えることを楽しみにしています。

校長 高橋 基

7・8月行事予定

平和集会 & 江別市平和のつどい

7月3日には、校内で平和集会を開催し、各学年で平和を考える授業を行いました。また、縦割り班で平和への願いを込めて折り鶴を作成しました。また、7月17日には、「江別市平和のつどい」に児童会長の6年生山田さん、副会長の5年生佐藤さん、書記の5年生小野さんが代表として参列しました。つどいの中では、参列者を代表して、山田さんが、江別市長さんに学校で制作した折り鶴を手渡しました。また、式ではその他の参列者による献花や平和都市宣言の朗読、折り鶴の引き渡しなどが行われました。折り鶴は広島県に送られます。



学校経営指導訪問がありました

7月8日(火)に石狩教育局の吉村義務教育指導監督、石狩市教育委員会大西指導主事様が来校し、学習の様子を授業参観されました。本校では「主体的に学び、進んで考えを伝える子どもの育成」を目指し、様々な教科での研究を進めています。今回いただいたご助言をもとに、より質の高い教育活動に取り組んでまいります。



つながる菜園プロジェクト

本校では「つながる学校菜園プロジェクト」と題しまして、江別市内の公立小学校に全ての子ども達に平等な居場所となる「学校菜園」、食と教育の相互的な関わりを学べる場、食を通じて自然界と生命のつながりを体験的に学べる場づくりのため、酪農学園大学が有する知見や人材を生かした全面的な支援を受けながら行うことになりました。本校では5月から、なかよし学級の子も達が活動を始めています。今月23日には、酪農学園大学チーム主導で作物の生育状況の確認や草取り、間引きなどの活動を行いました。



学校で相談できます！

本校では、児童生徒性暴力などの相談について、次の教職員が対応することができますので、子ども達や保護者の皆様にお知らせします。

男性教職員：清水崇史主幹教諭、中村達矢教頭

女性教職員：猪俣日向子養護教諭、田中美穂教諭

また、上記以外の教職員も対応は可能ですので、遠慮なくご相談ください。

子ども相談支援センター

・電話相談 0120-3882-56



日	曜	絵	行 事	機
7/26	土		夏季休業開始(～8/25)	
27	日			
28	月		学習サポートDAY①(9:00～10:50) 学校諸費口座振替日③ 学校プール開放(10:00～12:00 13:00～15:30)	
29	火			
30	水			
31	木		学校プール開放(10:00～12:00 13:00～15:30)	
8/1	金			
2	土		野幌若葉自治会夏祭り	
3	日			
4	月			
5	火		学校プール開放(10:00～12:00 13:00～15:30)	
6	水			
7	木			
8	金			
9	土			
10	日			
11	月		山の日 学校プール開放(10:00～12:00 13:00～15:30)	
12	火		PTA 資源回収日	
13	水		学校閉庁日	
14	木		学校閉庁日	
15	金		学校閉庁日	
16	土			
17	日			
18	月			
19	火		学校プール開放(10:00～12:00 13:00～15:30)	
20	水			
21	木			
22	金		学校プール開放(10:00～12:00 13:00～15:30)	
23	土			
24	日			
25	月		転入児童受付 10:00 校内安全点検日 教育実習開始(～9/20 2名)	
26	火	○	全校朝会 夏休み作品展(～29日) 夏休み図書返却(～28日) ALT(3・5年) 1年生なかよし作品展(～9/20) 交通安全指導 見守り活動重点日	
27	水	○	ALT(6年)	
28	木	○	クラブ④ 学校諸費口座振替日④	○
29	金	○	プール学習終了 学校図書館司書来校日	
30	土			
31	日			

学校プール開放
江別市では、夏季休業期間に児童生徒の体力増進を図る場を提供することを目的として、「夏休み学校プール開放」を実施しています。詳しくは、江別市教育委員会スポーツ課から発行・配付された案内文書をご覧ください。

学校閉庁日
江別市教育委員会が令和4年2月に作成した「江別市立学校における働き方改革推進計画(第2期)」に基づき、「学校閉庁日」を設定しています。今年度は、8月13日・14日・15日の3日間と12月29日～1月2日の5日間です。ご理解とご協力をお願いいたします。

マチコミメールから tetoruへ

tetoru(テトル)への登録はお済みでしょうか?学年だよりで、すでにお知らせしておりますが、8月から学校の連絡はtetoruで配信します。

*不審者を見かけたり遭遇したりした場合には、すぐに警察(110番)に通報をお願いいたします。また、緊急な場合は、学校(385-3131)にも連絡をください。なお、学校閉庁日(8月13日・14日・15日)には基本的に職員が不在となるため、江別市教育委員会(381-1058)にご連絡ください。
*8月の帰宅時刻は18時です。